

No. 196

令和3年2月2日

【発行】

豊橋市立青陵中学校 校長室

t-asai-hideo@toyohashi.ed.jp

# Rising Sun



## まさに世相を反映「サラリーマン川柳」

すぐお隣中国・武漢の海鮮市場が感染源とされる新型コロナウイルスによる肺炎は、感染が拡大しているそうです。最新の情報では、感染者は830人に上り、死者も25人に達したそうです。日本での感染者は最小限にとどめられているようですが、油断は禁物です。私たちにできる予防対策は、インフルエンザに対するそれと同じで、「手洗い・うがい」の励行「マスクの着用」「不要不急の外出の自粛」といったところでしょうか。できる限り人込みは避け、どうしても必要がある場合は、必ずマスクを着用したいものです。私たちが心がけると同時に、生徒への指導を徹底するようお願いいたします。

1年前の同時期、*Rising Sun* にしたための文章です。少しの危機感はあるものの、まだまだ対岸の火事で、明らかに他人事として捉えていたことが伝わってきます。あれからまだ1年しかたっていないんですね。新型コロナウイルス感染症拡大により、私たちの生活は激変し、全世界が相当のダメージを受けました。

現在、愛知県を含む11都府県は、二度めの緊急事態宣言下ですが、私たち一人一人が感染予防対策に最大限の努力を継続させなければなりません、一日も早い収束を願いつつ、決して「緊急事態宣言慣れ」して気を緩めないように。

さて、今年も第一生命「サラリーマン川柳」優秀100句が発表されました。年末に発表される「新語・流行語大賞」や「今年の漢字」同様、「サラ川」も世相を反映させます。今年作品は、当然のことながら、新型コロナウイルス感染症関連のものが数多くノミネートされました。他には、人気テレビドラマや大ヒットアニメ関連のものもあります。このあと、ネット投票などを経てベスト10が決定されます(発表は5月下旬)。

100句の中から主なものを紹介しておきますね。例年どおり、共感できる秀逸な作品ばかりです。

- ・「出社日は 次はいつなの？」 妻の庄
- ・倍返し 言えぬ上司に 「はい」返し
- ・激論も パジャマ姿の 下半身
- ・抱き上げた 孫が一言 密ですよ
- ・Y O A S O B I が 大好きと言い 父あせる
- ・ソロキャンプ そもそも毎日 ソロライブ
- ・嫁の呼吸 五感で感じろ! 全集中!!!
- ・どの店も ドレスコードは マスクあり
- ・カメラOFF 忘れて晒す OFF姿
- ・社会人 出社したのは まだ5回
- ・ハンコ不要 出社も不要 次はオレ?
- ・リモートの 背景だけは タワマン風
- ・脱ハンコ 進めるために 判が要る
- ・会社へは 来るなど上司 行けと妻
- ・オンライン 説教したら 画面消え
- ・週一の 通勤だけで 息切れる
- ・トレンドは ワンチームから Teamsに
- ・マイクON 部長の悪口 配信中
- ・はたらきが はた楽になる 子の笑顔
- ・咳き込んで 視線が痛い 電車内
- ・持ち帰り 昔は仕事 今はメシ
- ・出勤が 運動だったと 気付く腹
- ・グータッチ 妻は私に ノータッチ
- ・「やばいです」 それはいいのか 悪いのか
- ・今の何? 半裸横切る Web飲み会
- ・スマホより 俺を認証 しない妻
- ・孫の顔 初めて見るのは スマホ越し
- ・休日は 息子鬼滅で 嫁キツめ
- ・通勤も しなくていいと したくなる
- ・終われない 終電が無い ズーム飲み
- ・新人が イケメンと知る 食事中
- ・部下を褒め 妻に気遣う テレワーク
- ・テレワーク 妻へ感謝の 倍返し